

COMUNICADO DE PRENSA

**En el Día Internacional del Café de 2024, la Organización Internacional del Café invita al sector
cafetero a acoger la colaboración para la acción colectiva con el mensaje:
"El café: tu ritual diario, nuestra jornada compartida"**

5 de septiembre de 2024, Londres, Reino Unido: El Día Internacional del Café, el 1 de octubre, se acerca rápidamente y estamos listos y ansiosos por celebrarlo juntos.

Con el año cafetero que comienza el 1 de octubre y con el 2025 designado por la Asamblea General de las Naciones Unidas como el segundo Año Internacional de las Cooperativas, la Organización Internacional del Café (OIC) se ha inspirado para hacer de la "Colaboración" el tema central del Día Internacional del Café 2024 (ICD2024).

Dado que gran parte del año de campaña de 2025 coincidirá con el año cafetero, este tema resaltarán la importancia de acoger la colaboración para la acción colectiva y su papel en el logro del desarrollo sostenible en el sector cafetero global. Este evento anual servirá como un recordatorio de que nuestra bebida favorita es el resultado de una amplia colaboración, a menudo invisible, entre numerosos actores en la cadena de valor global, todos trabajando juntos para ofrecer esa taza perfecta cada día.

Para ayudar a compartir y difundir el mensaje de la campaña, que gira en torno al eslogan "**El café: tu ritual diario, nuestra jornada compartida**", nos complace presentar el nuevo diseño del sitio web, que ofrece una visión completa de la campaña de este año, dedicada a crear conciencia sobre la importancia de la colaboración dentro del sector cafetero y su potencial para inspirar la acción colectiva a escala global.

La campaña ICD2024 ofrece al público una amplia gama de recursos, desde videos y carteles hasta postales, disponibles en varios idiomas, que retratan visualmente ejemplos de colaboración, demostrando cómo las asociaciones van más allá de lo comúnmente conocido o percibido.

La OIC invita a todos los actores del sector cafetero a elegir y compartir los recursos que resuenen con ellos o que reflejen el papel de su organización en la cadena de valor del café global. Al hacerlo, y utilizando los hashtags #ICD2024 y #EmbraceCollaboration, puede ayudar a amplificar nuestro mensaje y contribuir a una conversación más amplia, dejando que todos sepan lo que el café significa para usted en este viaje compartido.

A medida que el Día Internacional del Café continúa ganando impulso global, también reconocemos la importancia de la participación de los Miembros para hacer de esta celebración un éxito. Le alentamos a considerar cómo podría celebrar esta importante ocasión, ya sea

organizando un evento, participando en actividades comunitarias o simplemente disfrutando de una sesión de cata de café en solidaridad con los actores de la cadena de valor del café en todo el mundo. En el sitio web hay un mapa disponible para que pueda explorar eventos locales, y la sección "Organiza un evento" incluye un formulario para enviar eventos, que se compartirán con nuestra red de entusiastas de la campaña.

Su participación es esencial para el éxito del ICD2024. Al formar parte de la campaña y compartir el mensaje "El café: tu ritual diario, nuestra jornada compartida", estará contribuyendo a un esfuerzo colectivo que está fortaleciendo el sector cafetero mundial. Estamos entusiasmados con su participación y esperamos celebrar juntos el poder de la colaboración.

Vanúsia Nogueira, Directora Ejecutiva de la OIC:

"La campaña de la OIC para el ICD2024 aboga por un enfoque unido para fomentar un sector cafetero más sostenible y equitativo. La colaboración, desde la finca hasta la taza, es esencial para el objetivo de la OIC de promover la sostenibilidad, apoyar a los caficultores, fomentar un mercado equilibrado y garantizar la satisfacción de los consumidores conscientes.

Le invitamos a unirse a nosotros el 1 de octubre para reconocer el poder de la colaboración en impulsar cambios positivos en toda la industria."

*** FIN ***

NOTAS PARA LOS EDITORES

Acerca de la Organización Internacional del Café

La Organización Internacional del Café (OIC) se dedica a apoyar a los países exportadores e importadores en la mejora de la sostenibilidad del sector cafetero. Ofrece una plataforma para las partes interesadas públicas y privadas, divulga estadísticas oficiales sobre la producción, el comercio y el consumo de café, y facilita proyectos de cooperación técnica y asociaciones público-privadas.

Más información en: <http://www.icocoffee.org/>